

職員旅行

理学療法室 理学療法士 前田 旅人

5月24、25日に愛媛県への職員旅行に参加させていただきました。最初の目的地、アサヒビール工場ではビール造りを最初の工程から知ることができました。見学後はみんなでできたのビール！あまりビールは得意ではなかったんですが、すっきりしており、とても飲みやすかったです。



1日目のお天気はあいにくの雨。予定していた第51番札所石手寺の参拝は断念し、そのまま道後へと向かいました。道後ではアーケード街を散策し、各々買い物を楽しみました。夕食も県魚である鯛のお刺身、鯛飯など用意してくださり、ホテル椿館のみなさんには感謝です。

1泊2日

愛媛

H29.5.24~25
(水~木)



2日目は前日0時まで飲んでいたにもかかわらず、朝6時から起床し、道後温泉へと行ってきました。とても気持ちよく温泉に浸かることができ、昨日の疲れは一瞬で吹き飛びました。午後は、よしうみいきいき館というところで七輪で海鮮焼きを頂きました。あ

まり食べる機会もないためかなり戸惑いましたが、新鮮な烏賊、貝類など食べることで良かったです。あっという間の2日間でしたが楽しく過ごすことができました。次回もぜひ参加させて頂きたいです。

日帰り オーベルジュ 土佐山

H29.6.18(日)

言語聴覚療法室 言語聴覚士 中川 愛友

私は今年の2月に入職し職員旅行は初参加であり、今回は日帰りコースのオーベルジュ土佐山に決めました。

梅雨の最中、当日は天候も良く旅行日和であり、移動中は車内で話しをしているとあっという間に

1時間程経過し、オーベルジュに到着しました。

到着後は食事まで少し時間があつたため、景色を眺めたりお土産を見にいたりとのんびり過ごしていると早々に食事の時間となりました。

ランチ懐石はとても豪華で、高知の特産品が数多く使用されており、どれも本当に美味しかったのですが、お品書きには記載されていないアメゴの塩焼きと田舎寿司をサービスで提供して頂き、その中でも特にミョウガの田舎寿司が絶品でした。つつい食べ過ぎてしまい、メイン料理が提供される頃には満腹となってしまいました。最後まで食べられるか心配でしたが…、無駄な心配でありデザートまで完食しました。美味しい料理に幸せな気持ちになり、楽しい時間を過ごす事ができましたが、ただ一つ、料理が全て提供されるまでに時間がかかり、温泉に入ることができなかった事が心残りであり、次はプライベートで行き、ゆっくりと温泉にも入りたいと思います。

